

Pressestelle, Freitag, 13. November 2009

Bilderbuchkino in der Stadtbücherei

Am Donnerstag, 12. November hat die Stadtbücherei Mühlheim zusammen mit der Literaturwissenschaftlerin Stefanie Engelke aus Dreieich die kleinen Nutzer der Stadtbücherei zu einem Nachmittag mit Bilderbuchkino eingeladen. Ab 15 Uhr, die Bücherei war an diesem Tag extra für diese Veranstaltung geschlossen worden, tauchten die acht Kinder, die zwischen drei und sechs Jahre alt waren, in die Welt des Zauberlehrlings von Goethe ein.

Davor gab es eine kleine Vorstellungsrunde und die kleinen Zuhörer durften sich genauer ansehen, wie denn die Bilder auf die Leinwand gebracht werden. Gebannt lauschten sie alle der Geschichte und sahen sich die Bilder dazu an. Nach der Geschichte spielte die Gruppe noch ein Hexenspiel und die Kinder konnten auch noch Hexenbilder malen, die sie dann mit nach Hause nehmen durften.